

Le lycée Froment se transforme en colonie de vacances



Répétition du spectacle de cabaret par les groupes danse et cirque. Photos Le DL/Noé GIRARD-BLANC

L'organisme Djuringa Juniors propose sept stages aux thématiques variés jusqu'au 22 août. Adaptés aux 6-14 ans, les activités se veulent ludiques et pédagogiques.

1 50 enfants pour 20 animateurs. Tout cet été, le lycée Jules-Froment à Aubenas se transforme en centre de vacances pour les 6-14 ans. La journée, les enfants participent à l'un des sept stages proposés par Djuringa Juniors. La nuit, ils dorment par tranche d'âge dans les chambres non mixtes de l'internat du lycée. « Pour les stages, les enfants sont mélangés. Ça permet à ceux qui ont 10 ans, qui sont chez les petits, de

voir les grands, qui ont seulement un an de plus », détaille Marie, animatrice au centre de vacances.

Également surveillante de baignade, c'est elle qui encadre les sorties à la rivière ou à la piscine. « Les après-midi sont plus libres, donc on propose différentes activités, selon les envies et l'âge des enfants. »

Un programme chargé

Ce vendredi 30 juillet au matin, comme tout au long de cette semaine, une petite dizaine de pré-ados se sont exercés aux beaux-arts. Au programme : affiches, découpage, collage ou encore décoration de T-shirts. Rien

de plus simple : « On met une feuille pour protéger la table, on prend des feutres spéciaux et on colorie », explique l'une d'entre eux, après trois œuvres à son actif. Ici, on applique des roses à l'aide de pochoirs. Là, on dessine des tâches à main levée pour imiter un déguisement de vache. Leur seul guide : « Mon imagination ! », s'amuse une adolescente qui crée une affiche pour annoncer la boum.

De l'autre côté du mur, des plus petits s'amuse avec la science. Opération fusée dans la cour du lycée. « Périmètre de sécurité ! », prévient Raphaël, l'intervenant salarié d'Ebulliscience. 3. 2. 1. la bouteille en plastique s'envole au-dessus des têtes, poussée

par la pompe à vélo qui a compressé l'air à l'intérieur de l'engin. « Ça donne de l'adrénaline quand ça part ! », s'exclame Noélie, qui tient l'embout de la fusée. « Les expériences qu'on propose sont surtout basées sur l'observation et l'action des enfants », explique l'animateur. « C'est une porte d'entrée sur la science. »

Clore la semaine en beauté

Dans la cour, à côté des footballeurs, les enfants inscrits au stage d'équitation patientent pour leur activité aquaponie (une balade à cheval dans la rivière). Le groupe escalade, lui, est déjà parti en canyo-

ning avec un intervenant pour son dernier jour de stage.

Pour clore la semaine en beauté, les groupes cirque et danse se sont réunis pour préparer un cabaret pour la veillée du soir. « En seulement une semaine, à raison de quatre heures par jour, on a réussi à monter ce spectacle », s'enthousiasme Paul, l'animateur du stage de danse.

Ce week-end, l'équipe encadrante est renouvelée : les directeurs et plusieurs animateurs s'en vont et passent le flambeau aux nouveaux. « Il ne faut pas pleurer parce que c'est fini, mais rire parce que ça s'est passé. » C'est la devise de la colonie, et elle vaut aussi pour eux.

Noé GIRARD-BLANC



Atelier illusions d'optique pour le groupe sciences.



Un enfant dessine une rose sur un T-shirt à l'aide d'un pochoir.

A CHAPELLE-SOUS-AUBENAS

Reprise en présentiel à l'initiative seuil de Provence

AUBENAS

Les résidents de Sainte-Monique ont célébré les anniversaires de juin et juillet

Mardi 27 juillet, l'établissement...